



Mit dem Faust aufs Auge !

# Bernd Kohlhepp

hantiert mit Goethe

Das haben Sie noch nie gehört: Goethes «Faust» in anderthalb Stunden, rezitiert, deklamiert und kommentiert vom deutschen Kabarettisten Bernd Kohlhepp. Grandios, wie er in seiner One - Man - Show Goethes Schlüsselwerk mit der Technik von heute auf die Bühne bringt und damit die Lachmuskeln der Zuschauenden strapaziert. Er ist ein genialer Rezitator und Sprachkünstler. «Wenn Kohlhepp sich an Goethe vergreift, dann ist das sehr, sehr lustig. Vor allem, wenn er sich den Zopf von Gretchen umschnallt...», so schreibt ein Rezensent in einer deutschen Zeitung. Kohlhepp, in Zofingen geboren und in Tübingen aufgewachsen, kam über die Schauspielerei zum Kabarett. 2015 wurde er für sein Schaffen mit dem Kleinkunstpreis des Landes Baden-Württemberg ausgezeichnet. Sein letztes Programm befasste sich mit dem Dichter Friedrich Schiller und seinem Werk «Die Räuber». Mit seinem neuen Programm «Die Faust aufs Auge» tritt Bernd Kohlhepp in Therwil auf!

am Samstag, 15.Juni 2019 um 20:00  
in der neuen Aula Wilmatt

Der Eintritt beträgt CHF 28.- resp. CHF 18.- für Jugendliche. Vorverkauf ab 25.5.2019 in der Dorfdrogerie Eichenberger in Therwil oder via [www.kulturpalette.ch](http://www.kulturpalette.ch)

KULTUR  
PALETTE  
THERWIL

mit Unterstützung durch

die Mobiliar